

Call for Entries

01.12. (2025) bis 22.02. (2026)



WE WANT YOUR
SHORT FILMS!

Call for Entries

01.12. (2025) bis 22.02. (2026)

PREVYOU zeigt seit sieben Jahren Kurzfilme und wird von jungen Menschen für junge Menschen kuratiert. Als Festival für den deutschsprachigen Raum schafft es Sichtbarkeit für neue Stimmen und verbindet kreative Nachwuchstalente in Berlin.

(1) Teilnahmeberechtigung

Produktionsländer

Eingereicht werden können Kurzfilme aus Deutschland, Österreich, der Schweiz, Luxemburg und Liechtenstein.

Laufzeit

Zugelassen sind Filme mit einer maximalen Länge von 20 Minuten inklusive Credits.

Fertigstellungsdatum

Alle eingereichten Filme müssen nach dem 01. Januar 2024 fertiggestellt worden sein.

Alter der Regisseur*innen

Der/die Regisseur*in muss zum Zeitpunkt der Fertigstellung des Films unter 30 Jahre alt gewesen sein.

Inhalte & Genres

Es sind alle Themen und Genres willkommen! Bei sensiblen oder potenziell triggernden Inhalten bitten wir um eine Triggerwarnung bzw. Content Notes. Nicht zugelassen sind Beiträge, die Menschengruppen diskriminieren oder herabwürdigen. Ebenfalls ausgeschlossen sind Werke, die Gewalt verherrlichen, extremistische Inhalte fördern, zu Hass aufrufen oder in anderer Weise gegen geltendes Recht verstößen.

Untertitel

Für alle Filmbeiträge sind englische Untertitel erwünscht. Diese werden spätestens im Falle einer Einladung notwendig für die Festivalvorführung und Barrierefreiheit.

Veröffentlichung & Auswertung

Eine vorherige Teilnahme an einem nationalen oder internationalen Filmfestival ist kein Ausschlusskriterium. Nicht zugelassen sind Filme, die kommerziell ausgewertet wurden oder öffentlich online zugänglich sind (z. B. auf YouTube oder Vimeo).

(2) Filmanmeldung

Einreichfrist

Die Einreichung ist geöffnet bis zum 22. Februar 2026.

Plattform

Kurzfilme können über FilmFreeway eingereicht werden:
www.filmfreeway.com/prevyou

Sichtungslink

In Ausnahmefällen und nur in vorheriger Absprache kann ein Sichtungslink per E-Mail an programm@prevyou.de gesendet werden.

Rechteklärung

Mit der Anmeldung bestätigt der/die Filmemacher*in, dass er/sie uneingeschränkt über alle Rechte an Bild, Sprache und Ton des eingereichten Films verfügt und diese für das Festival zur Verfügung stellt.

Kosten

Die Einreichung ist kostenlos.

(3) Auswahl & Programmierung

Benachrichtigung

Bis spätestens Ende März 2026 informieren wir alle Einreichenden über die Auswahl via E-Mail.

Vorführungen

Ausgewählte Filme werden einmal im Rahmen des Festivals gezeigt. In Sonderfällen und nach Absprache kann eine weitere Auswertung durch Kooperationspartner*innen oder befreundete Festivals erfolgen.

Verpflichtungen der Filmschaffenden

Nach der Auswahl verpflichtet sich der/die Filmemacher*in, innerhalb von 7 Tagen die Teilnahme zu bestätigen und alle benötigten Materialien (Inhaltstext, Regiestatement, Filmstill) für Digital- und Printmedien zur Verfügung zu stellen.

(4) Kontakt

Bei offenen Fragen hilft das Programmteam gerne weiter:
programm@prevyou.de

Call for Entries

Dec 1⁽²⁰²⁵⁾ – Feb 22⁽²⁰²⁶⁾

PREVYOU has been showing short films for seven years and is curated by young people for young people. As a festival for German-speaking countries, it creates visibility for new voices and connects creative young talent in Berlin.

(1) Eligibility

Production countries

Short films from Germany, Austria, Switzerland, Luxembourg, and Liechtenstein may be submitted.

Duration

Films with a maximum length of 20 minutes, including credits, are eligible.

Completion date

All submitted films must have been completed after January 1, 2024.

Age of the directors

The director must have been under 30 years of age at the time of completion of the film.

Content & Genres

All topics and genres are welcome! For sensitive or potentially triggering content, we ask that you include a trigger warning or content notes. Contributions that discriminate against or denigrate groups of people are not permitted. Works that glorify violence, promote extremist content, incite hatred, or otherwise violate applicable law are also excluded.

Subtitles

English subtitles are requested for all film entries. These will be necessary for festival screenings and accessibility in the event of an invitation.

Publication & commercial use

Previous participation in a national or international film festival is not a criterion for exclusion. Films that have been commercially exploited or are publicly available online (e.g., on YouTube or Vimeo) are not eligible.

(2) Film registration

Submission deadline

Submissions are open until February 22, 2026.

Platform

Short films can be submitted via FilmFreeway:
www.filmfreeway.com/prevyou

Screening link

In exceptional cases and only by prior arrangement, a viewing link can be sent by email to programm@prevyou.de

Clarification of rights

By submitting their entry, filmmakers confirm that they have unrestricted rights to all images, language, and sound in the submitted film and that they are making these available to the festival.

Charges

Submission is free of charge.

(3) Selection & Programming

Notification

We will notify all applicants of the selection by email by the end of March 2026 at the latest.

Screenings

Selected films will be shown once during the festival. In special cases and by arrangement, further screenings may be organized by cooperation partners or affiliated festivals.

Obligations of filmmakers

After selection, the filmmaker undertakes to confirm participation within 7 days and to provide all necessary materials (content text, director's statement, film stills) for digital and print media.

(4) Contact

If you have any questions, the program team will be happy to help: programm@prevyou.de